「2月点描」(令和4年2月24日(木))

宮城県・柴田町立船岡中学校 校長

<u>早</u> くも2月下旬

正月から3月 までは行事が多く、 あっという間に過ぎ てしまうことを「1 月は行く、2月は逃 げる、3月は去る」 というそうですが、 確かに今月はとても 早く時間が流れてい るような気がします。

さて、新型コロナ

が中止となりましたが、1、2年 生の皆さんから3年生の先輩に、 感謝の気持ちが込められたメッセ ージが3年生の廊下に掲示されま した。3年生の皆さんは、足を止 めて、メッセージカードを読んで いました。

また、3年生の廊下には、入試 や卒業式までのカウントダウンボ ードが掲示されています。**残り少** なくなってきた中学生活の一日一 日を、大事にしていこうという気 持ちがひしひしと伝わってきまし た。



ウイルス感染症拡大 予餞会・メッセージ課「後輩から先輩へのメッセージ」 防止のため、予餞会 先輩への感謝の気持ちが書かれています。



<u>3年廊下・カウントダウンボード</u> 残り少なくなってきました。



賞状授与(多くの生徒に授与しました) リモート授業(教室から配信しました)





大規模改造工事が終わった練武館



高校について調べ、クイズ形式 でまとめました(2年廊下)

◇◆◇【読書案内】◇◆◇ に畳を移動しました (柔道部)

谷川浩司『藤井聡太論 ― 将棋の未来 ―』 先日、史上 最年少の19歳で五冠を達成した棋士・藤井聡太氏。その 藤井氏の強さについて、十七世名人の資格を持つ谷川浩 司九段が、2021年度までの藤井氏の活躍に基づいて解説 しています。トップ棋士から見て藤井氏はどのように強 いのかがとてもわかりやすく書かれています。また、現 在は、AIがプロ棋士よりも強いので、トップ棋士でも AIとどのようにうまく付き合うかが試されているとの ことでした。時代の変革期のまっただ中に、いま私たち がいることを痛感しました。(2021年、新書217ページ)



みんなで力を合わせてつくりました(1階に掲示)







保健室前廊下掲示物 日常の感染対策を確認しましょう。

